

Boletín de prensa No. COM-016

D.M. Quito, 7 de agosto de 2024

INSTITUTO SUPERIOR TECNOLÓGICO SUCRE INICIA PROCESO DE AUTOEVALUACIÓN INSTITUCIONAL PARA LA ACREDITACIÓN

El Instituto Superior Tecnológico Sucre se enorgullece en anunciar el inicio de una jornada de trabajo destinada a la autoevaluación institucional, un paso crucial en nuestro camino hacia la acreditación. Este proceso tiene como objetivo identificar nuestras debilidades y establecer estrategias de mejora que permitan fortalecer la calidad de la educación que ofrecemos a nuestros estudiantes.

Durante esta jornada, contamos con el valioso apoyo técnico de docentes de los Institutos Públicos Cotopaxi y Central Técnico, quienes contribuirán con su experiencia y conocimiento para garantizar una evaluación exhaustiva y efectiva.

La autoevaluación institucional es una herramienta fundamental para vislumbrar nuestras áreas de oportunidad y trazar un plan de acción que nos permita mejorar continuamente. Este esfuerzo conjunto refleja nuestro compromiso con la excelencia educativa y la formación integral de nuestros estudiantes.

El Instituto Superior Tecnológico Sucre reafirma su dedicación a proporcionar una educación de calidad, adaptada a las necesidades y desafíos del entorno actual. Agradecemos el apoyo y la colaboración de la comunidad educativa que han sido parte fundamental en este proceso, y confiamos en que los resultados obtenidos contribuirán significativamente a nuestro objetivo de acreditación.

Para más información, por favor contactar a:

Coordinación de Comunicación e Imagen Institucional

comunicacion@tecnologicosucre.edu.ec